



Je collectionne les figurines Schtroumpf depuis plus de 45 ans, à leur tout début.

Au fil du temps, j'ai complété ma collection ici est là et il ne m'en manque pas beaucoup. Je prends également les promos, mais uniquement ceux qui me plaisent ou m'interpellent.

C'est pourquoi je m'intéresse maintenant aux variantes, car malheureusement ma collection est pratiquement complète. Là aussi, je ne prends que celles qui me séduisent.

Heureusement que chaque année il y en a quelques nouveaux modèles qui viennent agrandir leur village, et j'espère bien que cela perdure ainsi. Cela me manquerait de ne plus partir à la chasse aux figurines.

